

Audi Belegschaft unterstützt Pädagogisches Zentrum Ingolstadt

Ingolstadt, 21. Juni 2024 – Die Audi Belegschaft unterstützt mit einer Fahrzeugspende im Rahmen der jährlichen Weihnachtsspende das Therapeut_innen-Team des Pädagogischen Zentrums „Haus Miteinander“ in Ingolstadt. Im Namen der Belegschaft übergaben der Betriebsratsvorsitzende Jörg Schlagbauer und der Leiter des Betriebsrat Service Thomas Wendl am Mittwoch den Schlüssel für das neue Fahrzeug an den Spendenempfänger.

Der Geschäftsführer des Pädagogischen Zentrums Philip Hockerts nahm den neuen Audi Q2 stellvertretend für das gesamte Team entgegen und freute sich über die Fahrzeugspende des Betriebsrats Ingolstadt. Jörg Schlagbauer betonte: „Unsere Audi Belegschaft freut sich, wenn sie durch das Fahrzeug sehen kann, wo ihre Spende ankommt. Und zwar direkt hier bei uns in der Region.“

Das Haus Miteinander

Seit über 30 Jahren bietet das Haus Miteinander durch seine heilpädagogischen Tagesstätten, der Frühförderstelle sowie Stütz- und Förderklassen Kindern mit besonderen Förderbedarfen und deren Familien die notwendige heil- und integrationspädagogische Unterstützung. Das Pädagogische Zentrum hat dafür eigens ein Therapeut_innen-Team, welches gezielt die individuelle Weiterentwicklung der Kinder fördert. Damit die Therapeut_innen mobil sind und alle Kinder in den verschiedenen Einrichtungen erreichen können, ist für sie ein Fahrzeug von großer Bedeutung.

Fahrzeugspende im Rahmen der jährlichen Weihnachtsspende

Jedes Jahr zu Weihnachten ruft der Betriebsrat die Belegschaft zur traditionellen Weihnachtsspende auf. Vergangenes Jahr beteiligten sich 99,6 Prozent der Ingolstädter Audianer_innen sowie das Unternehmen mit einem Betrag. Zusammen erzielten sie eine Summe von 720.000 Euro, die nun an 110 karitative und soziale Einrichtungen, Organisationen und Vereine in der Region in Form von Barspenden oder Fahrzeugen verteilt wird.

Kommunikation Betriebsrat

Ralf Mattes

Pressesprecher Betriebsrat Ingolstadt

Telefon: +49 841 89-45589

E-Mail: ralf.mattes@audi.de

www.audi-mediacycenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2023 hat der Audi Konzern rund 1,9 Millionen Automobile der Marke Audi, 13.560 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.112 Automobile der Marke Lamborghini und 58.224 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2023 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €69,9 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €6,3 Mrd. Weltweit arbeiteten 2023 im Jahresdurchschnitt mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 53.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollverbundener Premiummobilität konsequent fort.
